



# Diputado del PRD aseguró que Peso Pluma es el único “peso mexicano” reconocido en el mundo



**Durante la sesión de la Comisión Permanente en el Senado de la República, el diputado federal Marcelino Castañeda se lanzó contra la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) por enaltecer a la moneda mexicana y su valor frente al dólar.**

El legislador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) criticó que los partidos del oficialismo quisieran hablar del peso mexicano e ironizó con la situación al comparar a esté con el cantante regional mexicano de moda, **Peso Pluma**.

Y es que según el diputado del Sol Azteca, la moneda mexicana no tiene el gran reconocimiento mundial que supuestamente presumen los morenitas, pues el único peso que se posiciona a nivel global es el artista conocido como **Doble P**. [...]

[Diputado del PRD aseguró que Peso Pluma es el único “peso mexicano” reconocido en el mundo - Infobae](#)